



## Siaran Berita

### PARADOR HOTELS & RESORTS RESMIKAN EMPAT HOTEL BARU DI 12 – 12 – 12

**Serpong (Desember 2012)** – Tepat di tanggal 12 Desember 2012 (12 – 12 – 12) **Parador Hotels & Resorts** yang merupakan operator hotel baru di Indonesia bersama dengan perusahaan pengembang terkemuka **Paramount Group** meresmikan 4 (empat) hotelnya sekaligus. Acara peresmian pertama dilakukan di Magelang pada pukul 08.30 wib, hotel pertama yang diresmikan adalah **Atria Hotel & Conference Magelang (AHCM)**, hotel berbintang empat yang memiliki 170 kamar dengan kapasitas ballroom hingga 2100 orang dibuka dan diresmikan oleh **Walikota Magelang Ir. H. Sigit Widyonindito MT** didampingi Komisaris Paramount Group Ibu Elizabeth Sindoro, CEO Paramount Group Bapak Tanto Kurniawan serta Vice President Parador Hotels & Resorts Bapak Ricky Theodores. Acara ini juga turut mengundang beberapa petinggi penting di kota Magelang. Seusai meresmikan AHCM, pada pukul 17.00 wib acara dilanjutkan ke lokasi district Tivoli Paramount Serpong guna untuk meresmikan 2 hotel terbaru lainnya yakni **Atria Residences Paramount Serpong (ARPS)** yang merupakan *serviced apartment* berbintang empat pertama dikawasan Tangerang & Serpong dengan jumlah kamar mencapai 124 kamar yang siap dihuni sebagai kondotel serta **Famehotel Paramount Serpong (FPS)** hotel berbintang dua yang memiliki 144 kamar serta 6 ruang meeting dengan fasilitas canggih. Untuk 1 hotel lainnya merupakan hotel *re-branding* dari **Aston Paramount Serpong Hotel & Conference Center (APSHCC)** yang berganti nama menjadi **Atria Hotel & Conference Paramount Serpong (AHCPs)**. **AHCPs** merupakan hotel berbintang empat pertama di kawasan Gading Serpong. Peresmian 2 hotel baru dan 1 hotel *re-branding* dilakukan oleh **Bupati Tangerang, H. Ismet Iskandar** didampingi oleh Komisaris serta CEO Paramount Group. Momen peresmian hotel – hotel tersebut merupakan hal istimewa karena dibuka dan diresmikan pada tanggal 12- 12- 12 yang dihadiri oleh 450 undangan dari berbagai kalangan serta menerbangkan 99 lampion sebagai penanda bahwa hotel telah resmi dibuka. Selain itu, secara bersamaan **Paramount Group** juga turut meresmikan **Rumah Sakit Bethsaida** oleh Menteri Kesehatan **DR. Nafsiah Mboi, Sp.A, MPH**

Dalam momentum ini, **Presdir & CEO Paramount Group, Tanto Kurniawan** juga menuturkan bahwa akan membangun 99 hotel hingga tahun 2024 dan seluruhnya diserahkan ke **Parador Hotels & Resorts** sebagai operator. Saat ini **Parador Hotels & Resorts** telah memiliki 3 hotel yang baru serta 1 hotel re-branding. Di tahun 2013 nanti, 3 hotel akan dibuka yakni **Atria Hotel & Conference Malang (AHCM)**, **Atria Inn Paramount Serpong (AIPS)**, **Famehotel Tangerang (FMT)** serta 1 mega proyek di Slipi, Jakarta Barat yang merupakan pembangunan *convention center* serta 4 hotel mulai dari bintang empat hingga dua dan residences diperkirakan selesai di semester pertama 2014.

Acara peresmian tersebut digelar secara mewah dan meriah. Dibuka oleh penampilan tarian adat Banten, sebuah karnaval juga digelar mengelilingi area Paramount Serpong dan berakhir di pelataran RS. Bethsaida dan Fame Hotel dengan menampilkan, 9 negara, 9 kebudayaan, 9 baju

adat, serta 9 hiburan yang dipertontonkan sejak pukul 15.00 wib hingga acara selesai. Karnaval diperuntukan selain bagi para tamu undangan juga untuk para masyarakat setempat yang ingin menyaksikan peresmian berbagai properti baru di kawasan Paramount Serpong. Acara juga menampilkan Center Stage Band sebagai band pembuka dan ditutup dengan makan malam bersama.

**Vice President Parador Hotels & Resorts, Ricky Theodores memaparkan,** *“Kami sangat bangga telah dipercaya oleh perusahaan pengembang yang terkemuka seperti Paramount Group untuk membuka dan mengelola 4 properti hotel sekaligus di tanggal 12 – 12 – 12 ini. Tanggal baik yang dipilih ini semoga akan menjadi awal yang baik untuk ke depannya. Peresmian 4 hotel yang dimiliki oleh Paramount Group ini baru merupakan langkah awal dari 99 hotel yang seluruh nya akan dipercayakan pengelolaannya ke Parador Hotels & Resorts. Harapan saya adalah nantinya Parador Hotels & Resorts mampu menjadi operator hotel yang berbasis di Indonesia yang terbesar dan mampu bersaing di kancah internasional serta memberikan dampak positif terhadap ekonomi daerah serta peningkatan dalam dunia bisnis dan pariwisata”*

### **Tentang Parador Hotels & Resorts**

Parador Hotels & Resorts berdiri pada Agustus 2012. Parador Hotels & Resorts merupakan operator hotel berbasis di Indonesia yang mengusung konsep penuh inspirasi dan inovasi dengan mengedepankan standar kualitas serta pelayanan. Menjadi satu – satunya operator hotel di Indonesia yang memadukan pelayanan adat ketimuran yang sarat akan keramah-tamahan dan kehangatan dengan profesionalisme serta standard internasional. Saat ini Parador Hotels & Resorts menawarkan jaringan Hotel, Kondotel, *Service Apartments* dan *Resort*.

Parador Hotels & Resorts mengelola hotel bintang 5 Grand Atria, bintang 4 Atria, bintang 3 Atria Inn serta bintang 2 Famehotel.

Memiliki visi dan misi yang cukup jelas, yakni menjadi operator hotel terbesar yang berbasis di Indonesia yang memiliki standar kualitas yang terbaik dengan konsep pelayanan *“Modern Asian Hospitality”* di tiap lini-nya, Parador Hotels & Resorts yakin akan menjadi nomor satu pada bidangnya.

Untuk informasi lebih lanjut, mohon menghubungi:

#### **Ricky Theodores**

*Vice President*

#### **Parador Hotels & Resorts**

#### **Atria Residences Paramount Serpong, Lobby Level**

CBD Gading Serpong Lot #5

Jl. Boulevard Gading Serpong, Paramount Serpong, Tangerang 15810

Indonesia

[t] +62-21 292 15 999

[f] +62-21 292 16 999

[e] [ricky@parador-hotels.com](mailto:ricky@parador-hotels.com)

[w] [www.parador-hotels.com](http://www.parador-hotels.com)